

**BOLETIN DE PRENSA
ALCALDÍA DE PASTO
1 de Julio 2009**

PLAN DE MOVILIDAD PARA CONTRARESTAR DESEMPLEO

Una vez entre en acción el Plan de Movilidad propuesto por el Alcalde Eduardo Alvarado Santander, los índices de desempleo en la ciudad decrecerán y ésta comenzará a transformarse urbanísticamente.

El pronunciamiento fue hecho por el Alcalde encargado, José Luís Guerra, al referirse a las estadísticas reveladas por el Departamento Administrativo Nacional de Estadísticas, DANE, según las cuales Pasto es la tercera ciudad del país con el mayor número de desempleados.

“Esto nos preocupa. Por eso mismo debemos enfrentar la situación ejecutando las obras que se necesitan para que el desarrollo de la ciudad y la región vayan de la mano con la ocupación de mano laboral de la región”, aseguró Guerra.

El funcionario admitió que esta es la consecuencia de la crisis económica mundial que en lugares como Pasto tuvieron un mayor agravante como fue el desplome de las empresas captadoras de dinero a finales del año pasado, golpe del cual no se ha logrado sobreponer la ciudad.

Guerra llamó la atención de los contratistas favorecidos con obras para que den prioridad a la ocupación de mano de obra nariñense “porque solo de esta manera podremos hacerle frente a esta terrible situación”.

Recordó que una vez el gobierno nacional hizo el anuncio de intervenir a las captadoras de dinero muchos fueron los negocios que se quebraron y centenares de trabajadores quedaron cesantes.

“Desde entonces, agregó Guerra, muchas son las personas cabezas de familia que viven angustiados por la falta de generación de recursos para sostener sus hogares, por eso el Plan de Movilidad será el gran aliciente porque con él vamos a dinamizar la economía local y a la par la ciudad se transformará”.

DIRECTORA DE TRÁNSITO DENUNCIA FALSIFICACION DE LICENCIAS DE CONDUCCIÓN

La falsificación de documentos, principalmente licencias de conducción, fu e denunciada por la Secretaria de Tránsito Municipal, Lucia del Socorro Bazante de Oliva, ante la Fiscalía Seccional.

La funcionaria calificó de grave esta situación descubierta por los agentes quienes han sido preparados para identificar los documentos adulterados “principalmente las licencias de conducción”, insistió en decir.

“Esta situación, explicó la Secretaria de Tránsito, está siendo ya investigada y en un comienzo tenemos serias sospechas que sean producto del trabajo de los llamados gestores, pero debemos ser claros que tampoco debemos generalizar.

Se trata de casos aislados porque también sabemos que en este grupo de personas hay gente responsable que presta sus servicios de manera honesta pero hay otros que atropellan al ciudadano para obtener pingües dividendos”.

La funcionaria demandó la solidaridad de las gentes de bien que se han visto afectadas con acciones anormales para que se acerquen a sus oficinas o acudan a la Fiscalía a denunciar los atropellos de que han sido objeto.

“Tránsito no tiene nada que ver con estos hechos. Ahora nosotros esperamos que se haga justicia y se castigue a quienes resulten responsables, insistió en decir la señora Lucia del Socorro Bazante de Oliva, quien llamó la atención de las personas que recurren a la Secretaria de Tránsito para que cuando soliciten los servicios de un tramitador lo hagan ante una persona con solvencia moral, preferencialmente ante las academias de automovilismo que están debidamente registradas y autorizadas para realizar todo tipo de trámites ante el DATT.

INVITAN A PARTICIPAR EN EL PREFORO Y FORO EDUCATIVO MUNICIPAL 2009

La Alcaldía de Pasto, a través de la Secretaría de Educación está invitando a toda la comunidad educativa a participar con ponencias y experiencias significativas bajo el tema de la pertinencia, la productividad y la competitividad en educación.

Carlos Bastidas Torres dijo que la invitación incluye a directivos docentes, docentes del sector oficial, no oficial del municipio de Pasto y el Departamento de Nariño; estudiantes de nivel de básica, media y superior; académicos, investigadores, gremios Ongs, entre otros.



Por su parte, Maricel Cabrera Rosero, Subsecretaria de Calidad, dijo que hasta el 6 de julio en la Secretaría de Educación de Pasto se recibirán las experiencias significativas y las ponencias en medio impreso y magnético en torno a tres meses: 1. Las competencias del ciudadano del Siglo XXI; 2 Retos del sector educativo y sus actores para el desarrollo económico y social del país; 3. La identificación de las necesidades de formación del capital humano que requiere el país.

El preforo se realizará el 9 de julio desde las 7 de la mañana en las instalaciones de la Institución Educativa Municipal Libertad.

Y el Foro Educativo Municipal está previsto realizarse los días 29 y 30 de julio en el auditorio Madre Caridad de la Universidad Mariana con la presencia de conferencistas del orden nacional.

El objetivo de este proceso es debatir como lograr una educación pertinente y de calidad para el municipio de Pasto.

USO DE POLVORA SERA DEBATIDO HOY

Las autoridades de salud y los organismos de socorro debatirán hoy el uso de pólvora y evaluarán las acciones que en el mismo sentido se tomaron en el inmediato pasado.

La reunión ha sido convocada para éste jueves a partir de las 2 de la tarde en el Hotel Cuellar.

Silvia Paz Bastidas, Secretaria de Salud Municipal, destacó la importancia de éste hecho y dijo que de los resultados de las campañas adelantadas hasta la fecha dependerán las decisiones que se tomen ahora.

En Pasto y en toda la región de Nariño se ha desatado una polémica alrededor de las medidas a través de las cuales se limita el uso de la pólvora en fiestas patronales y otro tipo de celebraciones, como también en la temporada de navidad, fin de año y carnavales.

Pese a las medidas, demostrado está que la gente recurre a todos los medios que le son posibles para quemar pólvora sin medir las consecuencias a que se exponen.